

みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校
コミュニティスクール



Vol.17 2022.6.29

第一回川小応援隊の集い

「第一回川小応援隊の集い」を開催したところ 32人の皆さんが参加をしてくださいました。顔合わせの意味もありましたが、皆さんに初めてコミュニティ・スクールについて語る事ができました。応援隊のみなさんは、活動の全体像が見えなくてモヤモヤ感があったと思います。この会合を通じて少しは分かってもらえたのかな?と思います。

川小応援隊の集いは、昨年度新型コロナウイルス感染症対応により開催できなかったため、今回が初めての開催となりました。閉会後には、数人の方から建設的な意見や励ましの言葉を掛けて頂きました。植田進さんから「参加してよかった」とのラインが届いたり・・・開催して本当に良かったと思います。これを機に益々ボランティア活動の裾野が広がっていくような気がします。



花壇が花で埋まりました

川小応援隊のみなさん 13 人と園芸委員会の子供たちで花壇に千本の花を植えました。今回で3回目となる花壇ボランティアです。高塚先生の説明に従って手際よく作業できました。応援隊の方々との会話が聞こえてきて、とても良いひと時でした。農器具庫に放置してあった芝刈機も和田さんのお陰で修理できそうです。作業後、友仁会の神谷さんとイチロク会の寺本さんに「はだしのひろば」を整備していただきました。



草刈りボランティアをして頂きました

牧之原市商工会婦人部のみなさんと仁田の友仁会のみなさんとで校内の草取りです。総勢36名。2時間でたくさんの草を取っていただき校内全体がスッキリしました。本当に感謝です。元に戻さないためには不断の整備が大切だと改めて感じました。



アースランチに向けて

6/9 5年生がアースランチに向けて食材のさつまいも30個を植え付けました。無事育ってほしいです。畑は川小応援隊でお手伝いしました。



プール開きに備えて



6/7~6/8に月末のプール開きに向けて、草木で覆われたプールサイドの整備をしました。川小応援隊と5年生の共同作業です。このあと、6年生がプール内の清掃をしてプール開きの準備完了です。

次の日に6年生がプール内清掃をするので下見に行ったところ、カモのカップルが気持ちよさそうに水浴びしていました。スッキリしたプールは気持ちがいいのでしょうか？



6/9

3年生と秋葉山に出かけました。60人の大所帯のため学校運営協議委員の渡邊さんにも交通指導をお願いしました。秋葉山は、紫陽花が見頃で多くの見物客で賑わっていました。子どもたちの探検ノートには、思い思いの花が描かれていました。

topics



5/24 地域の方から頂いた田んぼの土を使って、なかよし学級の子供たちがバケツの田んぼを作りました。

